

Parisien Libéré 21 avril 1978

• **UNE SOUCOUBE VOLANTE**, de la forme d'un grand cigare, a été vue par des centaines de personnes dans la région de Bilbao (Espagne). Selon des témoins, cette soucoupe volante était jaune et portait une lumière rouge à l'une de ses extrémités. Elle est restée à basse altitude pendant une vingtaine de minute à l'entrée du port de Bilbao, avant de disparaître.

21 Avril 78.

Parisien Libéré 02 mai 1978

O.V.N.I. DANS LE CIEL GARDOIS

BAGNOLES-SUR-CEZE.— Un objet volant non identifié a été aperçu par un couple de jeunes niçois, M. et Mme Christian Doucet, près d'Uzes (Gard).

L'O.V.N.I., d'une forme indéfinissable, se déplaçait lentement et à basse altitude, en faisant clignoter des feux de couleur rouge orange.

D'autres personnes ont vu également l'engin à Bagnoles-sur-Cèze, Dions et Tresques, avant qu'il ne disparaisse derrière les collines.

La gendarmerie, qui a établi un procès-verbal, a pu également établir qu'aucun hélicoptère ne volait au moment où le phénomène a été observé.

2 Mai 78. P.L.

TRACES MYSTÉRIEUSES DANS UN CHAMP EN SAONE-ET-LOIRE

LOUHANS.— Un cultivateur de Lays-sur-le-Doubs, près de Pierre-de-Bresse (Saône-et-Loire), M. Ernest Joly, 52 ans, vient de faire un étrange découverte.

Au beau milieu d'une parcelle ensemencée d'orge, d'une superficie d'un hectare, il a eu la surprise de trouver un sillon de huit mètres soixante de long et deux mètres de large, d'une profondeur atteignant quarante centimètres au centre.

Chaque extrémité du sillon se termine en pointe. Dans un périmètre de dix mètres autour de cette cavité, plusieurs points d'ancrage de forme cylindrique, accusant six à huit centimètres de diamètre et douze à quatorze centimètres de profondeur, ont été relevés.

Sur les parois du sillon et des points d'ancrage d'un extraordinaire poli, apparaît une substance grisâtre qui a fait l'objet de minutieux prélèvements de la part des gendarmes.

Parisien Libéré 03 mai 1978

• **UN OBJET volant Non Identifié** a été aperçu par deux jeunes gens au quartier des Vallonelles à Mornas (Vaucluse). Selon les deux témoins, il avait la forme d'une soucoupe mesurant 50 mètres de diamètre environ, avec de nombreux feux clignotant. Il se déplaçait lentement en direction du sud-est avec un bruit comparable à celui d'un groupe électrogène.